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この問題では、鹿苑の特別柵のあり方が

問われていると思います。

奈良県の「奈良のシカ」保護計画では、

奈良公園や興福寺・春日大社などの範囲を

「重点保護地区(A地区)」 、その周辺の春

日山原始林や市街地を「保護地区(B地

区)」 として、両地区ではシカを保護する

こととなっていますが、両地区から離れた

地域は「管理地区(D地区)」 とされ、必要

に応じシカの駆除が認められています。今

回問題となつている特別柵に収容されてい

るシカは、シカが保護されるAOB地区と

シカの駆除が可能なD地区の間に設定され

た「緩衝地区(C地区)」 で捕獲されたシカ

です。C地区には、シカによる農業被害が

深刻化している奈良市東部の広大な範囲が

含まれますが、この地区ではシカの捕獲の

みが可能で、駆除は認められていません。

「奈良の鹿愛護会」では、C地区で捕獲し

たシカを放つと再び農業被害を起こすおそ

れがあるとして、特別柵に収容していま

す。そして一度収容されたシカは、原則特

別柵の中で終生飼養されています。

奈良のシカは天然記念物に指定され保

護されていますが、近年頭数の増加や行

動範囲が広が り、農業被害はもとより市

民生活にも被害が広がっています。奈良

のシカは奈良公園に居てこそであり、郊

天然記念物「奈良のシカ」の保護管理区分の地区区分 (奈良県「天然記念物『奈良のシカ』保護計
画」2022年、 https://www,prefanara.ip/Secure/218528/hogokelkaku‐ 1.pdf、  3藤[)
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外に出た鹿や山に生息する野生の鹿は、

他地域と同様に捕獲や駆除を行う必要が

あります。まずは奈良のシカが奈良公園

から出ないようにする取り組みが最も重

要ですが、現状の生息範囲や農業被害に

加え、それ以外の市民への被害について

も調査し、捕獲や駆除範囲の見直しを含

む保護地区の再検討が必要と考えます。

《鰹野》 僣亀そ轟こ蜀ド腫鐘爆爾蠅ζ轟量4◎覇もの

農が保轟されていは違とが聞題たと考え議す。

瞑靱趙鷺鑢轟鐵告書で鶴な長畿鶉な麟慮とリマ

鑽饉の特別祠瘍轟檸節や醸轟瘍鰊囃鸞蝠彎節鐘

つ慾ヽて検鸞ず儀とされτいます。畿農奪で咆爾

様‡こ検麟すは感欝がいはど患孵慮すが、今機の

難豊申颯塚叩織あ鐘?

(市長)ま ずは、動物愛護管理法を所管する立場

として、特別柵内の飼養状況改善の、ため、奈良

の鹿愛護会への指導や、時には相談に応じると

ともに、監視を続けてまいりたい。また、農作

物被害を引き起こしたシカを捕獲し、終生飼養

するという現在の特別柵のあり方が持続可能な

ものなのか疑間であり、奈良公園や春日山原始

林といった保護地区以外の地区の管理基準につ

いて見直していくことが必要であると考える。

《饉騨)諾壽‡通緩爾瞳吻≧されて紆纂蜻麺Mでまよ瞳

鐸麗が壇鑢けてお叩痙範囃‡こMが つてき暉ζゝ膠

と聞き康ず。雛として鑢纏はされてい議すかで

(市長)緩衝地区とされているC地区に出没する

シカは増加傾向にあると聞いているが、具体的

な頭数の把握に至っていない。奈良県でも頭数

の確定には至っていないとのことである。

《儘鰤》畿農覇として農難撥書鐘轟とよ彎ぐれ以外

蜀撥審や筐憩範mを N量すは等咆が唸儀蜀て鐵?

(市長)共生のため必要と考えられる調査について

も県が設置する部会の中で提案していきたい。

鯰憂倅辣鏃鼈鰊鶉輻輻楊蒻鸞鉤躙傷
元旦の夕方能登半島地震が発生し、日

本中に衝撃が走 りました。厳 しい寒さの

中、今も避難生活を強いられている方々

が多いことには胸が痛みます。現地の一

日も早い復旧と復興を願うばかりです。

昨年10月 29日 、新型コロナの感染症法

上の位置づけが 5類 に移行されてからは

じめての奈良市総合防災訓練が実施され

ました。私 も飛鳥地区の防災訓練に参加

させていただきました。飛鳥地区では建

物倒壊で下敷きになっている方を救助す

るために必要なチェーンソーとチェーン

ブロックの使い方や簡易担架の作 り方、3

種類の発電機の使い方、ボーイ・ガール

スカウトの方からのロープワーク実技な

ど他にも多彩なメニューで訓練させてい

ただきました。昨年H月 17日 の総務委員

会では危機管理課長が私の質問に答えて

「令和 5年度奈良市総合防災訓練に参加

された方の人数は、9,086人 でした」と述

べています。大災害はどこにでも起こり

えます。少しでも被害を抑えるためもつ

と多くの方に総合防災訓練に参加 してい

ただくことが大切だと感じています。

皆さまのお声をお聞かせください。奈良市政
タウンミーティング等でご依頼がありましたらお伺いいたします

核茫熙藤洟餃瘍●瘍隕麒魏痣洟輻贔瘍餃盪

佐野かずのリプロフィール 昭和43年6月 1日、奈良市南紀寺町生まれ。飛鳥幼稚園、飛鳥小学校、春日中学校、高円高等学校(同窓会高志会会長)、 帝塚山大学卒業後、コロネット

l■l入社。営業・生産企画に携わり、30年間勤めたコロネットl■lを令和3年 3月退社。同年7月 に奈良市議会議員選挙に立候補し初当選。市議3年目。総務委員会、行革特別委員会。

へお届けさせていただきます :

お困り事ご相談、お気軽にご連絡ください。


